

## soin\_

### Une peau de bébé



Comme, jusqu'à 4 ans, la peau des bébés est ultrasensible, ultra-réactive et ultra-fine, France et Philippe Bourély-Jaczynski ont créé Alpaderm. Une gamme suisse de cosmétiques bio élaborée par un couple de jeunes parents confrontés aux problèmes d'intolérance et d'allergie avec leur bout de chou. Ces « doudous pour la peau » à base d'eau minérale des Alpes (captée à plus de 1 800 mètres) et d'huiles essentielles actives, saupoudrés de trésors botaniques, se déclinent en crème hydratante et apaisante, lait de toilette, shampooing pour cheveux fins et huile de massage. Un concentré de bienfaits pour entrer dans l'automne sans une égratignure ! •

**Alpaderm, vendu en pharmacie  
et sur [alpaderm.com](http://alpaderm.com)**